

Der neue Vorstand



v.l.n.r.: Sebastian Goebel, Thorsten Schütz, Jörg Brinkmann, Anke Wallasch, Mirko Schulz, Bianca Schulz, Dr. Carin Stader-Deters, Johann Bardenhorst, Jürgen Uekermann, es fehlen Erhard Kreth und Dr. Volker Pannen

Im September haben die Mitglieder der SPD Bad Bentheim einen neuen Vorstand gewählt. Die bisherigen Vorstandsmitglieder Eleonore Deters, Irene Schütz, Berthold Leusmann, Salco Hoogeveij und Tim von Dingstee stellten sich aus unterschiedlichsten persönlichen Gründen nicht zur Wiederwahl. Als alter und neuer Vorsitzender durfte Johann Bardenhorst die ausscheidenden Mitglieder verabschieden und sich

für Ihr Engagement für die SPD und Bad Bentheim in den mindestens letzten zwei Jahren bedanken. »Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand«, ließ Johann Bardenhorst alle Mitglieder wissen. Die Kontaktdaten zum neuen Vorstand finden Sie im Internet auf: www.spd-bad-bentheim.de. Wenn Sie Fragen oder Informationen für uns haben, wir freuen uns auf Sie. ■

Vorstandsmitglieder der SPD Bad Bentheim

Johann Bardenhorst, Vorsitzender

Dr. Carin Stader-Deters, stv. Vorsitzende - Öffentlichkeitsarbeit

Jörg Brinkmann, stv. Vorsitzender - Distrikt Gildehaus, Mitgliederbetreuung

Erhard Kreth, Kassierer

Mirko Schulz, stv. Kassierer - Redaktion Blädken

Bianca Schulz, Schriftführerin

Dr. Volker Pannen, Beisitzer

Anke Wallasch, Beisitzer - Mitgliederbeauftragte

Thorsten Schütz, Beisitzer - Seniorenfragen

Jürgen Uekermann, Beisitzer - Klimaschutz-u. Energiefragen, Mitgliederbetreuung

Sebastian Goebel, Beisitzer - Organisation Blädkenverteilung

Eine von uns!

Ingrid Berkemeyer ist seit dem letzten Jahr Ratsmitglied in der SPD-Fraktion. Sie setzt sich mit Leidenschaft sowohl für die Innenstadtentwicklung als auch für die touristische Entwicklung Bad Bentheims ein. Sie ist Mitglied im Bauausschuss und im Ausschuss für Tourismus und Kultur. Bentheim ist auf einem guten Weg und diesen Weg möchte sie gerne begleiten und mithelfen, ihn weiter zu entwickeln. »Es ist viel Arbeit, sich als Neuling mit den Aufgaben einer Ratsfrau auseinanderzusetzen, aber es



macht auch unwahrscheinlich viel Spaß und Freude und eröffnet ein weites Feld, sich mit viel Kreativität und Ideenreichtum einzubringen und zu guten Lösungen und Entscheidungen beizutragen.« ■

Gesagt – Getan: Dunkelampel an der L 39 in Gildehaus in Betrieb

Am 12. November 2012 konnte unser Bürgermeister Dr. Volker Pannen auf seinem Facebook-Profil posten: »Schon gesehen? - Die Bauarbeiten für eine Dunkelampel am westlichen Ortseingang von Gildehaus haben begonnen.« Jetzt ist sie schon in Betrieb. Die Bushaltestelle folgt Anfang 2013, erst dann gibt es die Förderung

(87,5 Prozent der Kosten). Schulwege sollen sicherer werden, der Autoverkehr an dieser Stelle gelegentlich etwas langsamer... Wir tun etwas für Bad Bentheim, denn auch das war ein Antrag der Bentheimer SPD, da waren Anke Wallasch, Heiko Wallis, Jörg Brinkmann und Jürgen Luksherm ganz aktiv... ■



Beitrag zur Schulwegsicherung: Dunkelampel an der Kreuzung L39 / Ohmstiege

Minikreisel am Nordhorner Weg fertiggestellt



Auch am Nordhorner Weg wurde etwas für die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler und der kleinen Kinder auf ihrem Weg zum Kindergarten oder zur Schule getan. Durch den kürzlich fertiggestellten Minikreisel wurde die Geschwindigkeit in diesem Bereich dauerhaft reduziert. Der Nordhorner Weg wird hier sehr stark

von Fußgängern und Radfahrern gequert, sodass geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen hier erforderlich sind. Die bislang angebrachten Schwellen, die so genannten »liegenden Polizisten« hatten in den vergangenen Jahren zu Klagen der Anwohner wegen erhöhter Lärmbelastung geführt. ■